
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈第２回田尻町一貫教育審議会〉 

 

 

 

 

 

〈令和６年度田尻町教育フォーラム〉 

 

 

 

 

 

 

 

 

12 月 24 日（火）にふれ愛センターにて教育フォーラムを開催しました。前半、田尻小学校か

ら「社会参画していく力の育成」についての実践発表があり、後半は国立教育政策研究所名誉所員

の小松郁夫先生より「今求められる学校、めざすべき学校」について講演がありました。子どもた

ちには、社会の一員として主体的に関わり、たくましく生きる力を身につけることが求められてい

ます。そのために何ができるか、何をすべきか考える機会となりました。 

  ～たじり一貫教育だより～ No.9 

こども園・小学校・中学校の 

ホームページがリニューアル

されました！ 

こちらの QRコードから 

ご覧ください。 

NEWホームページ➡ 

教育フォーラムの開催 ～田尻ならではの教育をめざして～ 

例年、参加対象者を町内のこども園、小学校、中学校の教職員のみとしていた教育フォーラムです

が、昨年度より地域に開かれたかたちで開催しています。学校園の取組みを発信し、これからの田尻

町の教育をどのようにしていくべきか、保護者や地域の方々とともに考える貴重な場として、開催し

ていきたいと考えています。また、一貫教育審議会では 0歳から 15 歳までの一貫教育を進めていく

うえで、よりよい教育環境はどうあるべきか検討を進めていますので、教育フォーラムのようすとあ

わせてご覧ください。 

12 月 26 日（木）に教育センターにて第２回一貫教育審

議会を開催しました。0歳から 15歳の一貫教育を進めてい

くうえで、「こども園と小中学校の施設を一体化することの

是非」について審議を行いました。社会の情勢を踏まえ今後

必要となる力を育むためにどのような教育環境にすべきか、

未来志向で建設的な議論となりました。第３回会議は２月６

日（木）に開催し、今年度末に答申をいただく予定です。 

↑髙村教育長あいさつ・会場全体のようす ↑小学校(斯波先生)による発表のようす ↑講師(小松先生)によるご講演のようす 


